

Direction générale

PAR COURRIEL

Lévis, le 21 août 2025

Aux parents des élèves,
Aux membres du personnel,

Objet : École Clair-Soleil - Report de trois jours de la rentrée scolaire 2025-2026

Madame, Monsieur,

Nous devons malheureusement vous informer que la rentrée scolaire à l'école modulaire Clair-Soleil sera reportée de trois jours. Les travaux de finition intérieure en cours, qui nécessitent que l'école demeure vide, exigent un délai supplémentaire afin d'assurer un environnement sécuritaire et pleinement fonctionnel pour vos enfants.

Ainsi, la rentrée scolaire aura lieu le **2 septembre**.

Service de garde de dépannage gratuit

Conscients des inconvénients que ce report peut entraîner pour votre organisation familiale, nous avons prévu offrir un service de garde de dépannage gratuit.

La direction de l'école communiquera avec vous au cours des prochains jours pour vous transmettre les modalités de fonctionnement de ce service de garde de dépannage.

Déménagement

Le déménagement aura lieu les 23, 24 et 25 août tel que prévu. Au cours des journées de report, les membres du personnel procéderont à l'installation de leurs classes et de leurs bureaux.

Nous vous remercions sincèrement de votre compréhension et de votre collaboration. Soyez assurés que toute l'équipe met tout en œuvre pour offrir à vos enfants un accueil chaleureux et une belle rentrée 2025-2026.

Veillez recevoir nos salutations distinguées.



Suzie Lucas
Directrice générale